

*bewegt **ER** leben*

UnRuheständler

Tagesfahrt nach Rastatt & Wissembourg

Stadtbesichtigung Rastatt und Wissembourg am Mittwoch, 25. September 2024

7.30 Uhr Abfahrt in Waiblingen, Rundsporthalle (2h 30min).

Fahrt auf der Autobahn über Pforzheim und Karlsruhe nach Rastatt.



Viele bedeutende historische Ereignisse wie der Rastatter Frieden und die Badische Revolution prägten Rastatt in den vergangenen Jahrhunderten. Wahrzeichen der Stadt sind bis heute zwei Schlösser, die aus der Zeit der Herrschaft der Markgrafen von Baden-Baden stammen. Seit 1956 ist Rastatt Große Kreisstadt, die größte Stadt im Landkreis Rastatt und ein bedeutender Wirtschaftsstandort zwischen Karlsruhe und Offenburg. Über 50.000 Bürgerinnen und Bürger aus 127 Ländern leben inzwischen in der Barockstadt.

10:00 Uhr Treffen mit örtlichen Reiseleitern (1,5h)

Bei einem Rundgang durch die historische Innenstadt erfahren wir mehr über die Markgrafen und wie sie das Leben in Rastatt geprägt haben. Wir wandeln bei diesem Spaziergang auf den Spuren der Rastatter Geschichte, aber wir sehen auch das heutige Rastatt. Kunst, Kultur und Stadtgeschichte stehen im Vordergrund dieser interessanten und abwechslungsreichen Stadtführung.

11:30 Uhr Ende der Stadtführung und Zeit zum Mittagessen, wir haben im Kehler Hof, ein Familienbetrieb, für uns reserviert.

Aushang

13:30 Uhr Weiterfahrt nach Wissembourg (1h)



Fahrt Richtung Iffezheim, wo wir den Rhein überqueren und ins benachbarte Elsass fahren. Nach rund einer Stunde Fahrt erreichen wir Wissembourg. Direkt am Ufer der Lauter und an der Grenze zur Pfalz befindet sich die historische Altstadt mit ihren vielen Fachwerkhäusern, die Wissembourg bis heute prägen. Sie entstammen teilweise noch dem späten Mittelalter. Die weit zurückreichende Geschichte der entzückenden Kleinstadt erleben wir bei einem gemütlichen Bummel durch die engen

Gassen. Prägend für den historischen Kern sind die Türme der Abteikirche. Ebenfalls sehr sehenswert sind das Salzhaus aus dem 15. Jahrhundert, das Maison de n'ami Fritz und das klassizistische Rathaus.

Es besteht auch die Möglichkeit der Fahrt mit dem Touristenzügle Petite-Train. Der Rundkurs führt diejenigen in ca. einer Stunde durch die Gassen der Altstadt und die Weinberge bis zum Deutschen Tor in Schweigen und wieder zurück. Abfahrt ist jede volle Stunde. Die Kosten betragen pro Person € 8,00. (Nicht in den Ausflugkosten enthalten)

Alternativ kann ein gemütlicher Bummel durch Wissembourg mit Kaffeezeit durchgeführt werden.

16:30 Uhr Weiterfahrt nach Schweigen-Rechtenbach (ca. 15 min)

Wir unternehmen einen Abstecher nach Schweigen-Rechtenbach mit kurzem Aufenthalt am Weintor (ca. 30 Minuten).

Um 17:15 Uhr Rückfahrt

ca. 19:00 Uhr Rückkehr an der Rundsporthalle

Ausflugkosten pro Person für Fahrt und Stadtführung Rastatt:

45,00 € (Mittagessen und Kaffee auf eigene Rechnung)

Anmeldungen (telefonisch oder per Email) und Rückfragen an Walter Beichl

Tel.: 07151 562073

Email: walter.beichl@kabelbw.de

bitte bis **01.09.2024** anmelden und überweisen auf das Konto der Unruheständler bei der KSK WN:

Empfänger: UnRuheständler VfL Waiblingen
Konto: DE90 6025 0010 1001 4801 78
Verwendungszweck: Name, Tagesreise Rastatt